

Autoridades visitan gimnasio municipal de Papudo en el marco de la ejecución de su tercer proyecto de recuperación

En el marco de una serie de proyectos que se encuentra realizando el municipio, con el objetivo de recuperar este icónico espacio deportivo para el balneario y su gente, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, realizó una visita al Gimnasio Municipal de la comuna junto al jefe regional de SUBDERE Valparaíso, Nicolás Vallejos. En cuanto al recinto, se espera efectuar una inversión total de más de \$387 millones, a lo que se sumará otro gran proyecto al costado de este recinto: el Centro de Encuentro y Desarrollo Juvenil (CEDEJU), por un monto que supera los \$185 millones.

Claudia Adasme Donoso, alcaldesa de Papudo sobre la visita a terreno mencionó: "Hemos dado inicio a este tercer proyecto en el gimnasio municipal de Papudo y estamos felices porque hoy hemos recibido la visita de nuestro encargado de la SUBDERE regional Nicolás Vallejos, quien es nuestro representante en la región de Valparaíso y que está viendo en terreno cómo se están ejecutando las obras de esta tercera etapa que incluye el cambio de la cubierta del Gimnasio Municipal y las nuevas butacas que va a tener este espacio deportivo que lo estamos recuperando junto a nuestros equipos para nuestra comunidad."

Anuncio Patrocinado

La Municipalidad de Papudo inició este proceso de recuperación en 2023, con la adjudicación y posterior implementación e inauguración, durante el año 2024, del proyecto denominado "Reposición de Baños del Gimnasio Municipal", financiado mediante una inversión del Gobierno Regional por \$116.468.965, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL). Gracias a esta iniciativa, se pudo habilitar de forma transitoria este espacio deportivo, el cual, antes de la ejecución de dicho proyecto, no poseía un servicio sanitario adecuado ni conexión al alcantarillado.

Con los nuevos baños en pleno funcionamiento, el siguiente paso era el recambio total de la techumbre, la cual poseía asbestos, un producto nocivo para la salud y las ventanas del recinto deportivo. Antes de ejecutar dicha iniciativa, con recursos propios, a través de una inversión por parte del municipio de \$12.775.649, se llevó a cabo el lijado de la estructura metálica del gimnasio, junto con la aplicación de pintura anticorrosiva. Posteriormente, se implementó el proyecto "Reposición de la Cubierta y Ventanas del Gimnasio Municipal de Papudo", por un monto de \$152.240.483, financiado por la SUBDERE a través de su línea de emergencia.

Autoridades visitan gimnasio municipal de Papudo en el marco de la ejecución de su tercer proyecto de recuperación

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Nicolás Vallejos, jefe de la unidad regional SUBDERE Valparaíso se refirió a la importancia de la recuperación de este espacio: “El Gimnasio Municipal de la Comuna corresponde a un espacio de encuentro para todas las familias, para todos los vecinos de la Comuna, en el desarrollo de actividades deportivas, el desarrollo también de actividades culturales. Entonces, este proyecto del programa del Mejoramiento Urbano, de alrededor de \$106 millones de pesos, busca la recuperación de graderías, busca la recuperación de su carpeta deportiva para el desarrollo de actividades. Es importante considerar también que la accesibilidad universal es un elemento fundamental de esta recuperación, lo que va a permitir el acceso a todas las personas a este importante espacio público.”

Actualmente, se dará inicio a la ejecución del proyecto “Mejoramiento de Cancha y Graderías del Gimnasio Municipal”, con una inversión que asciende a \$105.953.005, con recursos de la SUBDERE mediante su línea tradicional. Además, ya se encuentra en licitación el proyecto denominado “Construcción Centro de Encuentro y Desarrollo Juvenil” (CEDEJU), por un monto de \$185.300.000 financiados por el Gobierno Regional, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL).

“Son cuatro obras de real importancia para la comunidad porque vamos a lograr un espacio deportivo, un espacio de encuentro para la familia, para nuestras comunidades para que tengan un espacio para hacer deporte. Nos sentimos felices de lo que estamos logrando

Autoridades visitan gimnasio municipal de Papudo en el marco de la ejecución de su tercer proyecto de recuperación

porque estamos recuperando un espacio icónico para nuestra comunidad. Sentimos la necesidad de devolverle a Papudo estos espacios para que la comunidad haga más y mejor deporte.", cerró la Alcaldesa Claudia Adasme Donoso.

Todos estos proyectos, han sido desarrollados y postulados por el equipo de profesionales de la Secretaría de Planificación Comunal de la Ilustre Municipalidad de Papudo, en base a una estrategia encabezada por la alcaldesa Adasme.

y tú, ¿qué opinas?